

BOLETÍN No. 458 ->>

La Universidad Autónoma de Aguascalientes ha albergado 5 cátedras CUMEX.

16 instituciones de educación superior se reúnen para compartir conocimientos sobre conservación de la biodiversidad.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes es sede de la segunda sesión de la Cátedra CUMEX de biología “Juan Luis Cifuentes” en donde se abordan temas relacionados al comportamiento y la conservación de la biodiversidad, con la participación de expertos de 16 instituciones de Educación Superior de México, Estados Unidos y Venezuela.

Durante la ceremonia inaugural, el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González destacó que este evento permitirá a los profesionistas, catedráticos y estudiantes de biología actualizar sus conocimientos y compartir con personalidades de la talla de Juan Luis Cifuentes; quien ha dado nombre a esta cátedra, por su experiencia académica, investigaciones y hallazgos en torno a la biodiversidad.

En representación del rector de la Institución, Mario Andrade Cervantes, Avelar González destacó también que esta cátedra se enmarca en el 40 aniversario de la carrera de biología, un programa educativo que ha logrado mantenerse con calidad educativa y que a través de este evento podrá proyectar su pertinencia e importancia académica.

Cabe destacar que en la UAA se han realizado ya 5 cátedras de las 7 con que cuenta el Consorcio de Universidades Mexicanas, y se está gestionando la posibilidad de ser sede de las cátedras de Contabilidad y Administración, así como la de Psicología.

En el evento, el decano del Centro de Ciencias Básicas, José de Jesús Ruíz Gallegos dio la bienvenida a profesores, alumnos, así como a los conferencistas que participaran en más de 30 actividades académicas entre conferencias y talleres en las que convergen 16 instituciones de educación superior de México, Estados Unidos y Venezuela.

Apuntó que durante la cátedra se discutirán temas relacionados al conocimiento para la conservación de la biodiversidad abordados desde diferentes puntos de vista y disciplinas como son la taxonomía, etnobotánica, la historia natural, biotecnología, entre otras.

Cabe destacar que en el evento se contó con la presencia del investigador Juan Luis Cifuentes, quien da nombre a esta cátedra de biología; también estuvieron presentes Luis Delgado Saldívar, jefe del departamento de biología; Jesús Sigala Rodríguez, co-coordinador de la Cátedra Nacional de Biología en la UAA; Israel de Jesús Rodríguez Elizalde, presidente de la sociedad de alumnos de Biología, así como catedráticos, investigadores y estudiantes de la Máxima Casa de estudios del estado. Posterior al evento inaugural se dio paso a la conferencia de Juan Luis Cifuentes Lemus.

